
１１月２日（木）に少年の主張大会が行われました。これは、「児童が日常生活の中で体験したことや考え

ていることを発表し、社会の一員としての自覚や責任感を高めると共に、青少年教育関係者及び村民の

青少年健全育成に資する。」という趣旨で猿払村教育委員会の主催で行っています。村内各小学校の代表

者のみの主張ではありますが、約１ヶ月前より５・６年生の全員が原稿を書き、それぞれが主張したいこと

を考えた後、代表者を決定しました。代表の２人は、当日、堂々とした態度で立派に主張していました。 

 

 

 

１１月４日（土）５日（日）に行われた猿払村文化祭作品展の中で、村内の小中学生の書道・作品展があり

ました。本校からは、１・２年生が絵画、３～６年生が書写の作品を全員が出品しました。これまでの学習で

作りあげた作品には、それぞれの子のがんばりが見られました。審査では、受賞した子もおり、今後のま

すますの励みになりました。（高学年の部 金賞 太田陸夢くん 銀賞 太田絢愛さん 中学年の部 金賞 

大嶋陽真くん 銅賞 世永まちさん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

５年 太田絢愛さん          ６年 和野梨結さん （優秀賞）     当日は学級全員で代表者を応援しました。 

「なぜごはんを食べるのだろうか」 「なぜ生まれつき病気になってしまうのだろうか」 
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書道・作品展、少年の主張大会がありました 



 

 

                                                    

 

   

 

   

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

浜鬼志別小学校教育目標 

よく考える子 

明るく仲良い子 

進んで体を鍛える子 

最後までやりぬく子 

 

・７日（木）PTA安全の日パトロールの日です。お寒い中です

が、担当の保護者の皆さま、よろしくお願いいたします。 

・冬季休業は、１２月２３日（土）から１月１７日（水）までです。 

・３学期始業式は、１月１８日（木）です。 

 

 

  

 ２７日（月）に「学校教育活動にかかわ

るアンケート」を配布いたしました。１

回目のアンケートからあまり日数は経

っておりませんが、３学期、新年度に向

けた教育活動の見直し、改善を進めて

いく貴重な資料となります。提出の期

限は１２月２２日(金)終業式までと日数

を多く取り、全てのご家庭からの回答

を目指しております。どうぞご協力を

お願いいたします。                                                                                                             

保護者アンケートのご協力、

お願いいたします。 

バイキング給食 食の指導の成果が見られました！ 

１０月には栄養教諭の蓮尾先生に来ていただき、食の指導で

食事のマナーやバランスの良い食事の献立など、子どもが自

ら食と健康について学びました。今月はバイキング給食で、自

分でバランスを考えマナーを守り、食の指導で学んだことを活

かして楽しく食すことができました。                                                                                                                    

曜 校　　内　　行　　事 時

1 金 6

2 土

3 日 手をつなぐ子らの作品展

4 月 全校朝会⑥ 6

5 火 フッ化物　ＡＬＴ 6

6 水 6

7 木 安全の日 5

8 金 6

9 土

10 日

11 月 6

12 火 フッ化物　ＡＬＴ　クラブ⑩（反省） 6

13 水 6

14 木 定例職員会議　英検ESG 5

15 金 6

16 土

17 日

18 月 大掃除週間（～22日）　ＡＬＴ 6

19 火 フッ化物　　委員会⑧（反省） 6

20 水 6

21 木 5

22 金 5時間授業　2学期終業式　教室大掃除 5

23 土 冬季休業開始（１月１７日まで）

体育館で食べました。イ

ンフルエンザ感染予防

のため個々の間隔をと

りました。食事の後は、

給食センターの方へ感

謝の言葉を述べました。

（各学級・児童会長阿部

咲来さん） 

 

 


